Vorstandswahlen im Förderverein des Albert-Schweitzer-Gymnasiums

Am 24. Mai 2023 hat der Verein der Freunde und Förderer des Albert-Schweitzer-Gymnasiums Gundelfingen e.V. seine diesjährige Mitgliederversammlung abgehalten, bei der neben dem Geschäftsbericht und dem Bericht der Schulleitung auch die Vorstandswahlen auf der Tagesordnung standen.

Der Verein konnte im vergangenen Jahr wieder zahlreiche Schulprojekte, wie beispielsweise die regelmäßig stattfindenden Präventionsveranstaltungen in den Klassen 7 – 10, Hüttenaufenthalte von Schulsanitätern und SMV, informative Schuljahresplaner für die neuen 5. Klassen, die Teilnahme an der World Robotic Olympiad, etc. finanziell unterstützen. Zudem half der Förderverein auch in diesem Schuljahr mehreren Familien, die sich Schullandheimaufenthalte und Klassenfahrten für ihre Kinder sonst nicht leisten könnten. Beim vergangenen Schulhofhock begeisterte der Verein, dank zahlreicher Spenden von Gundelfinger Gewerbe, mit einem Glücksrad viele Schüler:innen und deren Eltern.

Der Schulleiter Dr. Mühl bedankte sich beim gesamten Vorstand für die gute und produktive Zusammenarbeit und bei Frau Nielen und Frau De im Besonderen, die für die Vorstandswahl nicht mehr zur Verfügung standen, für ihr Engagement im Verein und für die Schüler:innen.

Neu in den Vorstand gewählt wurden Stefan Brenner als Schriftführer, Andrea Brandt und Patrick Scherer als Beisitzer:innen. Kirsten Weisheit-Malzfeldt (bislang Schriftführerin) wurde als 2. Vorsitzende gewählt. Claudia Seidenkranz (Kassenwartin) und Beate Kudla (1. Vorsitzende) wurden in ihren Ämtern bestätigt.



V. li.: Beate Kudla, Patrick Scherer, Claudia Seidenkranz, Stefan Brenner, Kirsten Weisheit-Malzfeldt, Andrea Brandt.